

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: NASA recordó a los astronautas del Challenger tras despegue en 1986

Pág. : 12
Cm2: 175,4

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



LA TRIPULACIÓN FALLECIDA.

NASA recordó a los astronautas del Challenger tras despegue en 1986

La NASA recordó a los siete astronautas que fallecieron a bordo del transbordador Challenger hace 40 años, en un accidente que cambió para siempre las misiones espaciales.

“El 28 de enero de 1986, un trágico accidente cobró la vida de los siete astronautas a bordo del Challenger”, recordó la agencia espacial en la red social X so-

bre el “desastre” ocurrido tras el despegue de la nave en Cabo Cañaveral, Florida. “Su legado perdura y guía nuestro compromiso con el aprendizaje, la vigilancia y la seguridad”, agregó la institución.

El enorme transbordador transportaba a siete personas a bordo, incluida una maestra que iba a impartir clases desde el espacio

para demostrar que los viajes al espacio se habían vuelto una rutina.

Pero se desintegró apenas un minuto después del despegue -programado para una mañana inusualmente fría- por el fallo de una pieza encargada de sellar las secciones del cohete, lo que permitió que los gases calientes y las llamas accedieran al tanque de

combustible.

A bordo del transbordador Challenger viajaban los astronautas Francis ‘Dick’ Scobee, Michael J. Smith, Judith Resnik, Ronald McNair, Ellison Onizuka, Gregory Jarvis, y la profesora Christa McAuliffe. La cuenta en X sobre archivos históricos de la NASA publicó una foto de los siete integrantes de la misión. *